Die MV möge folgenden Zusatz zur Ranglisten-Richtlinie beschließen:

1.3 Lizenzspielern, die aus einem anderen Landesverband zu einem NPV-Mitgliedsverein wechseln, werden auf Vereinsantrag die noch gültigen Punkte aus der DPV-Rangliste in der NPV-Rangliste angerechnet.

Begründung und Erläuterung

In den letzten Jahren wechselten zum Beispiel etliche in NRW tätige Bundesliga-Spieler nach Niedersachsen bzw. Bremen zurück und mussten in der NPV-Rangliste bei null Punkten einsteigen, obwohl sie bei deutschen Meisterschaften und Master-Turnieren DPV-Punkte gesammelt hatten, die ihnen in identischer Höhe auch für die NPV-Rangliste anzurechnen gewesen wären.

Um das ranglistenbasierte Setzsystem bei NPV-Landesmeisterschaften und die ranglistenbasierte Sortierung der DM-Teams des NPV nicht unnötig zu verzerren, sollten DPV-Ranglistenpunkte aus den beiden Vorjahren auch dann zählen, wenn sie in einem anderen Landesverband erzielt wurden.

Damit der NPV-Vorstand nicht versehentlich in Säumnis gerät, soll die Punkte-Gutschrift erst auf Antrag des NPV-Mitglieds (Verein) erfolgen müssen.

Klarerweise müsste die beantragte Ergänzung wieder gestrichen oder angepasst werden, sobald DM- und Masters-Erfolge vom NPV anders bepunktet werden als vom DPV.

Whi Bralls